



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



ENFRENTAMIENTOS EN SINALOA

Suman 52 muertos por ola de violencia

A PESAR DEL OPERATIVO DE SEGURIDAD desplegado en torno a planteles educativos, padres de familia rehúsan enviar a sus hijos a clases

POR JESÚS BUSTAMANTE
Corresponsal
nacional@gimn.com.mx

CULIACÁN.— Los enfrentamientos en Sinaloa, que iniciaron hace diez días, han cobrado la vida de al menos 52 personas, pero la cifra podría ser mayor, debido a la gran cantidad de personas heridas o reportadas como desaparecidas en este mismo periodo. Además, siguen causando temor en la población, que rehúsa volver a las aulas.

De acuerdo con los reportes dados a conocer por las autoridades de seguridad y de procuración de justicia, y a información recabada en el lugar donde dos grupos del narcotráfico se enfrentan, la cifra de muertos llegó a 52.

Todas estas personas han fallecido en ataques en Culiacán, y que luego de extendieron hacia el sur de la entidad, llegando hasta la zona serrana, en los límites con Durango.

La ola de violencia ha afectado las actividades cotidianas de la población.



Foto: Jesús Bustamante

En algunas escuelas de la capital sinaloense colocaron lonas en las que llamaron a detener la violencia que afecta desde hace diez días a la entidad y que genera pánico entre los habitantes.

“Luchamos contra la delincuencia”

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, dio el banderazo al Operativo de Proximidad a Centros Escolares, que se llevará a cabo en Culiacán, Cosalá, Eloyta, San Ignacio y Concordia, para garantizar la seguridad de los estudiantes.

Explicó que la finalidad de los operativos es resguardar la integridad física y patrimonial de los alumnos, profesores y personal administrativo de la comunidad estudiantil, además de realizar rondines de apoyos en las calles cercanas de las



Foto: Especial

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, aseguró que si es necesario incorporar nuevos elementos policiacos, se hará.

instituciones educativas.

“Seguimos luchando contra la violencia que provoca la confrontación de grupos delincuenciales, en este momento seguimos haciéndolo”, dijo el gobernador.

Durante su mensaje el

gobernador reconoció a los permisionarios de transporte público por seguir laborando de manera regular, los médicos por su dedicación y a los elementos policiacos por su trabajo y esfuerzo.

— Georgina Olson



El operativo especial anunciado por las autoridades de Sinaloa para intentar reanudar las clases presenciales en los municipios de Culiacán, Elota, Cosalá y San Ignacio no logró llevar a los alumnos a los planteles educativos.

Durante un recorrido en la capital del estado, donde se han registrado la mayoría de los hechos violentos,

se volvieron a observar escuelas cerradas y algunas abiertas, pero sin alumnos.

Tal es el caso de la primaria Agustina Ramírez, en la que la directora Patricia Avilés llegó a las 7:20 horas para abrir la puerta del plantel, ubicado por la avenida Álvaro Obregón, la más importante de la ciudad, pero los alumnos no llegaron.

“Como comité de padres de familia, no quieren la presencialidad hasta que existan garantías de la seguridad, de ellos y sus familias en los traslados”, explicó.

Esta misma decisión se tomó en la mayoría de los planteles, a pesar de la instrucción dada por las autoridades, quienes aseguraron que 370 elementos en 125

unidades estarían resguardando los planteles educativos para seguridad del personal y los alumnos.

En tanto, el Banco de Alimentos de Culiacán realizó las primeras entregas de despensas en las sindicaturas de Baila y Costa Rica, para familias que se ven afectadas por el desabasto que ha generado la inseguridad.